



RALLY VELOCIDAD ASFALTO
MONTAÑA KARTING
SLALOM RALLYSPRINT TIERRA

— fcautomovilismo.com —

FRED. OLSEN *Express*

NP 32 / 23 | Federación Canaria de Automovilismo
MOA

La Federación Canaria de Automovilismo, primera territorial en aplicar MOA

29/6/2023

MOA es una plataforma de formación virtual con contenidos dirigidos al desarrollo y la formación de oficiales. La Federación Canaria de Automovilismo, la primera a nivel nacional en aplicarlo, contará con una versión personalizada con su propia imagen corporativa.

Hace apenas unas semanas, la RFEDA e INFOVA Automotion Spain lanzaron MOA, la Motorsport Officials Academy. Se trata de una plataforma de formación virtual con contenidos para el desarrollo y la formación de oficiales en la competición.

La Federación Canaria de Automovilismo ha mostrado su interés para la formación de sus nuevos oficiales y, por ello, será la primera federación autonómica que utilice este novedoso sistema de captación de nuevos voluntarios y oficiales.

Entre los objetivos de la MOA se encuentran la creación de contenidos estandarizados para todas las federaciones, la certificación de nuevos oficiales de manera recurrente, así como la estandarización de los niveles aptitudinales para la obtención de las diferentes licencias de oficiales.

Dichos contenidos han sido definidos, validados, estructurados y desarrollados por expertos profesionales del deporte del motor en todas sus facetas. Además, estos se adaptan y evolucionan en función de las necesidades concretas que puedan ir surgiendo.

Todo el proceso formativo está tutorizado y los contenidos se reparten por capítulos en concepto de píldoras formativas. Tras el cierre de cada bloque se realizan *webinars* periódicos, guiados por un formador para que los alumnos puedan reforzar los aspectos más destacables de cada bloque tratado.

De este modo y, tras finalizar cada bloque, los alumnos realizarán una prueba para medir el avance de sus conocimientos. Así, se monitoriza continuamente su evolución y ellos mismos pueden comprobar sus progresos.

De esta forma, y gracias a la buena relación y acuerdos existentes entre ambas entidades, la Federación Canaria de Automovilismo contará con una versión personalizada con su imagen corporativa dentro de la MOA. La RFEDA ha agradecido a la FCA la confianza depositada para el desarrollo y la formación de sus nuevos voluntarios y oficiales.